

La constance de la politique extérieure de la Révolution Cubaine est mise en exergue



La Havane, 7 septembre (RHC).- L'académicien Roberto Regalado a signalé à San Salvador que le rétablissement des liens entre Cuba et les États-Unis est le résultat de la persévérance de la politique extérieure de la Révolution, conduite par son leader Fidel Castro.

Au cours d'une conférence au Centre d'Études du Salvador, le philosophe et intellectuel a expliqué que cette stratégie a été forgée, sur la base des luttes historiques pour la souveraineté et l'indépendance du peuple cubain.

Le contexte a servi aussi pour débattre des dommages causés par le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà qui est toujours en vigueur malgré le dialogue entre nos deux pays.



Radio Habana Cuba